
第7回秋田・美郷町ふるさと会総会
ふるさと美郷への思いをはせて

　7月15日、東京都内で「秋田・美郷町ふるさと会」の総
会が開催され、伊藤正伸さんを新たな会長とする役員
改選案や、今年度の事業計画などが承認されました。
　総会終了後に開催された懇親会では、会長や副会
長、来賓代表を交えての鏡開きが行われたほか、昭和
59年に千畑・六郷・仙南の各中学校を卒業した当番幹
事の皆さんの進行によってダンスや芸能発表が披露さ
れ、会場は大いに盛り上がりました。懇親会の最後には
出席者全員で町民歌「光あふれて」を合唱し、ふるさと
美郷への思いをはせました。

六郷高校インターンシップ
　7月31日から8月2日にかけて、六郷高校2年生のインターンシップ（職場体験学習）が行われました。美郷町
役場では、渡邉陽平さんと佐藤桃子さんが出納業務や広報業務などを体験しています。

　美郷町学友館で仕事を体験した菊田
歩さんは、「カウンター業務と返却された
本の整理と新聞切り取りをしました」と
話していました。菊田さんは図書館の仕
事に興味があり志望したそうです。

美郷町学友館美郷町学友館

　このインターンシップを
通して、公務員と一言で表
すことができても、その中に
出納・広報など多くの職種
があることを実感しました。

　貴重な体験の中で、教え
てもらったことや実際に体
験させてもらったことを将
来に役立てていきたいです。

佐藤桃子さん佐藤桃子さん 渡邉陽平さん渡邉陽平さん

 同じく美郷町学友館で仕事を体験した
谷地畝陸さんは、「専門学校に進んでか
ら本の編集の仕事に就きたいです」と話
していました。この体験で学んだことを
将来の夢に生かしていきたいそうです。

菊田歩さん▶

◀谷地畝陸さん
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　８月１１日、美郷町合併１５周年記念事業「出張！なんでも鑑定団in美郷」の番組収録が
美郷町公民館で行われました。
　当日は鑑定依頼人として６名の方が出演し、自慢の「お宝」にまつわるさまざまなエ
ピソードを披露しています。また、司会を務めたお笑いコンビ「ずん」の飯尾和樹さん、
アシスタントの齋藤菜月さんとの軽妙なトークに、番組収録は終始大盛り上がりとなり
ました。
　笑いあり、涙ありとなった今回の「出張！なんでも鑑定団in美郷」。鑑定依頼人として
美郷町の方も４名出演されていますので、番組をぜひご覧ください。

JAL特別協力

　8月2日、美郷町役場でタイ文化講座が開催され、８月１４日から6日間の日程
でタイ王国を訪問する美郷中学校の生徒と、その保護者などが参加しました。
　この講座では、タイ王国出身で、日本航空株式会社（JAL）キャビンアテンダン
トのボボさんが講師となり、有名な観光地や食べ物のほか、日本とタイ王国の文
化の違いを紹介しました。また、タイ王国を代表する香草のパクチーの話題にも

触れ、「日本で巻き起こっている
パクチーブームほど、タイ王国
の人はパクチーを食べない」と
いった話も披露しました。
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タイ人キャビンアテンダントによるタイ文化講座タイ人キャビンアテンダントによるタイ文化講座

出張！なんでも鑑定団in美郷
美郷町合併15周年記念事業

　8月1日に満100歳の誕生日を迎えられた後藤キミさん（御前）のも
とを松田町長が訪れ、長寿祝い金を贈呈しました。また、当日は後藤
さんのご親戚の方もお祝いのために駆け付け、入所されている施設
の皆さんとともに祝福しました。
　後藤さんに長寿の秘訣を尋ねると、「好き嫌いなく何でも食べるこ
と」と話しました。日本酒を飲むことが大好きで、ご親戚の方からプレ
ゼントされた日本酒を受け取ると、嬉しそうな表情を見せていました。
　これからも元気でお過ごしください。

後藤キミさんが満100歳に
ご長寿おめでとうございます
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この模様は、テレビ東京系列にて９月１０日㈫に放送される予定です。
秋田県内での放送日は決まっていませんので、分かり次第、広報美郷や町ホームページ等でお知らせします。

■ボボさん（中央右）■ボボさん（中央右）

■飯尾和樹さん（右）
■齋藤菜月さん（左）
■飯尾和樹さん（右）
■齋藤菜月さん（左）

地域の皆様、法人の皆様、どなた様でもご利用ご加入いただけます。地域の皆様、法人の皆様、どなた様でもご利用ご加入いただけます。
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